

Master Allergies: S1 (Dr L Colas)

C'est un master accessible à partir de la troisième année de médecine ou de pharmacie. Il possède une capacité d'accueil de 60 places, qui dure de septembre à décembre. Les partiels ont lieu en janvier.

Organisation des cours:

19H de CM en distanciel, les cours en vidéo sont disponibles sur madoc, ce qui est apprécié par les étudiants car cela leur permet d'avoir une certaine autonomie et une organisation propre, ils travaillent quand ils le veulent ou peuvent.

25 H en distanciel de préparation de TD, qui consiste en un travail d'analyse d'article scientifique.

10H de TD en présentiel, qui permettent de mieux comprendre les notions vues en cours ou les difficultés rencontrées lors de la préparation personnelle au TD.

L'examen:

L'examen est une épreuve écrite qui est accessible pour les étudiants (sur madoc), ils se sentent bien préparés avant l'examen et sont contents du fait que l'évaluation soit davantage de la compréhension que du par cœur.

Points négatifs:

Les principaux points négatifs relevés sont l'absence d'annales et la qualité parfois insuffisante des enregistrements des cours.

Témoignage:

- As-tu apprécié le format ?

J'ai vraiment bien apprécié le format du master car on est libre de travailler quand on peut, ce qui est bien quand on a les stages, ou que l'on est beaucoup dans l'associatif.

- Quelles compétences penses-tu avoir développées grâce à cette UE ?

Je me suis améliorée à analyser et lire des articles en anglais ce qui n'était pas évident au début, et cela m'a aidé à développer ma réflexion scientifique.

- Est-ce que tu recommanderais cette UE ?

Oui, je recommanderais cette UE car les cours sont intéressants, les professeurs sont sympas. J'ai bien aimé le format TD aussi, qui permet de poser des questions si on veut, et si l'examen n'est pas trop difficile, et cette UE ne demande pas beaucoup de temps.

- Comment as-tu travaillé pour cette UE ?

Alors j'ai regardé toutes les vidéos de cours avec leurs diapos dans les premières semaines de cours en septembre, j'ai pris des notes sur tous les cours et ensuite, quand le professeur demandait de regarder un article je le lisais et je prenais des notes.